



Club de rodeo castreño cumple medio siglo

Una de las agrupaciones de su tipo más antiguas de la zona, el Club de Rodeo Chileno de Castro, celebra su quincuagésimo aniversario, partiendo con una ceremonia hoy en Putemún, en la misma comuna chilota.

“Estamos felices porque son 50 años, para cualquier institución es una etapa bastante larga. Queremos seguir avanzando por supues-

to, acá hay una tremenda historia y mucho trabajo, como toda institución hay altos y bajos y tenemos muchas ganas de seguir dándole esto, es una institución muy bonita”, dijo el secretario de la entidad, Silvio Márquez.

Respecto a la continuidad de la disciplina y el legado que se pretende dejar entre los más jóvenes, para que

esta actividad permanezca en el tiempo, el isleño fue enfático al indicar que la institución tiene como finalidad fortalecer tradiciones del campo chileno y la vida en familia.

“Hoy día se está empujando con los niños, empujando con los hijos de nosotros, de los corraleros. Todos encantados con el caballo, porque si tú ves de repente

muchas personas no manejan muchos antecedentes de lo que es el caballo, como cuando uno tiene un criadero, una yegüita, tiene un potrillo, entonces eso es una cosa bien bonita, todo lo que es en la línea campesina; eso los niños lo ven desde el comienzo, para ellos es una cosa extraordinaria”, aseveró.

El club pertenece a la Asociación Chilóe y la me-



RODEO EN LA MEDIALUNA DE CASTRO ESTE VERANO.

dialuna de la capital provincial se ubica en el Parque

Municipal Mario Uribe Velásquez, datando de 1974.